



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

LE ENTRA PLOMO HASTA EN LOS HUE...

MALA HIERBA NUNCA MUERE

José Filiberto, quien está vinculado con 'El Ojos', la libró tras ser baleado en un asalto

José Filiberto no nada más sobrevivió a seis balazos, sino que también aguantó los que le dieron en la cabeza y en la entrepierna. El hombre de 52 años, cuyo hermano murió hace cuatro años en un ataque similar, estaba vinculado con el Cártel de Tláhuac, de Felipe de Jesús Pérez Luna "El Ojos", quien fue abatido en 2017.

El ataque ocurrió la noche del jueves sobre la calle Olivos y Avenida de las Flores, en la colonia Zona Rústica, alcaldía de Tláhuac.

Ahí, poco antes de las 20:00 horas, tres sujetos a bordo de una motoneta llegaron con José Filiberto Gerón García, al parecer por un presunto asalto, y le dispararon en seis ocasiones para luego escapar del lugar.

6

BALAZOS

recibió José Filiberto, de los cuales uno fue en la cabeza y otro más en el escroto.

Enseguida, el hombre fue llevado al Hospital Materno Infantil, donde se encuentra en recuperación, tras haber recibido seis impactos de bala en la cabeza, abdomen, piernas y la pelvis.

UNA FICHOTA. Según los reportes de la policía capitalina, la víctima tiene un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, luego de ser detenido el 30 de

agosto de 2016, cuando viajaba a bordo de una camioneta Renault Koleos, en la colonia Tempiluli, en Tláhuac, y en la que le encontraron 20 kilos de marihuana.

Derivado de esa detención, fue vinculado al Cártel de Tláhuac, cuando era liderado por "El Ojos".

Además estuvo implicado por el delito de robo agravado y tentativa de homicidio el 19 de julio de 2018, en la colonia La Conchita, donde dos sujetos a bordo de una motocicleta atacaron a balazos a su hermano Felipe Gerón García, de entonces 47 años, quien murió más tarde en el hospital, también de seis impactos de bala, así como a su sobrino Juan Felipe Gerón Mendoza de 26 e hijo de Felipe, quien resultó herido.

ESTABA INTOXICADO

Hondureño que se escapó de un hospital está estable

POR WENDY ROA

wendy.roa@gimm.com.mx

Después de arrojarlo de un puente vehicular en la carretera México-Toluca y posteriormente escapar del Hospital General Xoco en donde era atendido, el hombre de nacionalidad hondureña se encuentra bajo supervisión médica.

Así lo informó la Secretaría de Salud de la Ciudad de México, la cual indicó que el estado de salud del centroamericano es estable.

Señalan que el jueves pasado el paciente se encontraba en estado de intoxicación, por ello intentó quitarse la vida, y ya en el hospital burló la seguridad y salió semidesnudo a deambular por calles de la alcaldía Coyoacán.

Ambos hechos fueron

captados en video. Las imágenes de como el hondureño cae del puente del Yaqui, en Cuajimalpa, circularon por redes sociales.

Una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) le dio atención médica en el lugar y luego fue trasladado a Xoco.

Más tarde, el hombre fue captado afuera del centro médico corriendo a la mitad de avenida Cuauhtémoc, argumentando que en el hospital lo querían matar.

Aunque policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana le dieron seguimiento durante su huida, no fue hasta que, a un costado del quiosco del Jardín Hidalgo en el Centro de Coyoacán, tres uniformados lo sometieron para regresarlo al hospital.



Foto: Cortesía Imagen Televisión

Luego de haberse escapado del hospital, el hondureño amenazaba a los policías que trataban de detenerlo.